

Los Príncipes de Asturias inauguraron FITUR y recorrieron los stand de Castilla-La Mancha en la feria

Herzegovina, Nigeria y Gabón, confirmando el interés de FITUR para estos territorios como herramienta de promoción de su destino ya que normalmente no son las opciones más convencionales.

La oferta internacional crece este año gracias a la incorporación de los organismos oficiales de Myanmar, Camboya, Filipinas, Botswana, Isla Reunión e Islas Vírgenes Británicas; mientras que las oficinas gubernamentales de Kenia, Georgia y Mozambique, vuelven tras algunas ediciones ausentes.

Otros territorios que llegaron a FITUR en la pasada convocatoria, como Santo Tomé y Príncipe, Benín, Groenlandia y Madagascar, han renovado su solicitud tras los buenos resultados obtenidos en 2008.

Las nuevas incorporaciones se suman a la consolidada presencia del continente europeo, la fuerte representación del mercado latinoamericano, para el que FITUR constituye un indiscutible referente, además de la relevante participación africana, especialmente de los territorios del Norte y la creciente presencia de los estados asiáticos, que en esta edición ha aumentado un 10%.

Algunos de estos territorios, como India, Nepal o Bután han incrementado notablemente su representación tanto en número de empresas que acuden con sus delegaciones, como en superficie de exposición.

La Región, de la mano del embajador Don Quijote

Castilla-La Mancha, también presente en esta XXIX edición de la Feria Internacional del Turismo, inauguró la feria con la provincia de Albacete y "de la mano de nuestro embajador Don Quijote de La Mancha", según señaló la consejera de Cultura, Turismo y Artesanía, Soledad Herrero, abriendo así las puertas de la Región al Mundo.

En la jornada inaugural asistieron los Príncipes de Asturias que visitaron el stand de Castilla-La Mancha donde fueron recibidos además de



Los Príncipes de Asturias Don Felipe de Borbón y Doña Letizia Ortiz estuvieron en la inauguración de FITUR y recorrieron los stands de Castilla-La Mancha. En la imagen, junto a la consejera de Cultura y el presidente de las Cortes regionales.

por la Consejera por el presidente de las Cortes regionales, Francisco Pardo y la alcaldesa de Albacete, Carmen Oliver, que actuaba como anfitriona.

Como todos los años, Castilla-La Mancha dedica cada uno de los días que dura la Feria a las cinco provincias de la Región y en este caso la provincia que inauguró el mayor evento turístico de España ha sido Albacete. Con un expositor de 2.819,50 m2 situado en el pabellón 7 de IFEMA, el stand de Castilla-La Mancha concentra la mayor

oferta turística de toda la Región entre ofertas de turismo rural, arqueológico, de salud y bienestar, gastronómico, enológico, etc., ofertas para toda la familia que este año se han visto reforzadas por la presentación de una guía con 25 destinos turísticos pensados para los más pequeños.

Soledad Herrero agradeció especialmente en el día de la inauguración la colaboración de las diputaciones provinciales que han ayudado para que en esta edición de FITUR hayan estado representados

los 919 municipios que conforman la Región, destacando que "es una satisfacción enorme porque toda Castilla-La Mancha esta reunida en FITUR, respetando nuestra diversidad".

"Amanece, que no es poco", nueva ruta turística

El presidente Barreda también estuvo de presentador oficial, en la 29 edición de FITUR, de la nueva ruta turística y cinematográfica

El director de cine manchego José Luis Cuerda, junto al presidente de CLM, José María Barreda, sentados en la vespa con sidecar utilizada para la realización de la película "Amanece, que no es poco", rodada en la Sierra del Segura.

